

## **El retorno de la política partidaria en la región Cajamarca. El caso del Movimiento de Afirmación Social.**

Con el presente estudio me propongo analizar cómo la descentralización política en el Perú ha influido en las estrategias electorales de los partidos políticos tradicionales; vale decir, se estudiará cómo ciertos incentivos institucionales de la descentralización política contribuyeron a que cierto partido político tradicional tengan relativo éxito frente a otro partido político tradicional.

Para ello, tomo como un caso a estudiar al Movimiento de Afirmación Social (MAS) en la región Cajamarca, cuyo desempeño electoral fue exitoso en los años 2010 y 2014, dos últimos periodos electorales a nivel regional.

Sobre el caso, se estudiará cómo la descentralización política ha influido en la naturaleza de este partido político. Vale decir, se estudiará cómo la ley de bases de la descentralización, la ley de partidos políticos y la ley electoral influyeron en el surgimiento del MAS. Por otro lado, se analizará cómo también estos factores mencionados de la descentralización política han influido en la dinámica del MAS, es decir, cómo ha influido estos incentivos en su participación electoral exitosamente, frente al APRA que es incapaz de disputar el espacio regional de gobierno.